

例会日:木曜日 12:30~13:30

例会場:金沢市東山1-38-30・松魚亭 TEL<0762>52-2271 FAX52-2273 事務局: 金沢市尾山町9-13·金沢商工会議所

TEL<0762>22-2525 FAX24-2882

幹事:渡邊 聰 会長:飯野 健志 会員82名 情報委員長:広岡 治樹

駆け抜けた93~94年度を振り返って

1993年~1994年会長 飯 野 健 志



ロータリークラブの会長を指名された方々はその社会的経験の多寡、 人格的完成の有無に拘らず、不安と興奮で、当初は例会日の来るのが怖 いと思われていたに相違ない。ましてや、小生のように社会人としての 人々との交流の機会を持たない職業人にとっては、ロータリー入会16年 の経歴をもってしても、点鐘を打ちながら足のすくむ思いであった。そ して間近に控えた10月の2610地区大会ホスト、11月の本クラブ20周年記 念例会の準備と心構えについても、会長としての役割を果たせるかどう か自分ながら本当に不安に思われた。

しかしながら選ばれた職業人の集団、日頃より無我の奉仕、人の心の 誠を誓い合った、わがクラブには、地区大会のホストを産業展示館で見

事に果たし、北クラブならでは!との称賛を得、また本クラブ20周年記念例会には京都洛北クラブ ・韓国南光州クラブ・相模原南クラブなど内外友好姉妹提携クラブから多数の参席を得て、地区大 会とは異なる友情的雰囲気で終始和やかに感激の幕を閉じることができたことは、今も鮮やかに心 に残る思い出である。私の就任以来、最もわがクラブに期待したのは、会員の年令を超えた友情を 開花させること、そのための炉辺会合を従来よりも低料金で回数を増やすこと。地区開催の諸イベ ントに新会員及び出席義務者の皆出席を期待すること。R財団及び米山記念奨学会への寄付金を、か つてのわがクラブのレベルに再び引き上げることなど、いろいろの抱負を掲げて来たが、これは1 年間で処理可能なテーマではなく、今後の役員はじめ会員の御努力に俟たなければならない。在任 中、特に環境保存と汚染防止について、各市内クラブ幹事会などで、数回にわたって協議されてき たが、未だ大きな結論は得られていないことは、当クラブの越野先生も大変頭を痛めておられる事 実であり、唯一つの素晴しい収穫は、小松東クラブがアマゾン川 (ブラジル) の源流のコロンビア (かつての麻薬マフィア地帯)で、環境保存のための大きなプロジェクトを苦難と共に推進している ことに心から共鳴し、援助の心を捧げるために、会員及びクラブが応援寄付を行うことが当理事会 で可決されたことである。ロータリーの心は世界に奉仕を捧げることであるが、ともすれば保守的 になり勝ちな傾向を是正し、よりダイナミックな活動体に改善されてゆくことを願い、本年度、小 生に賜りました友情と御援助に対しまして、唯々有難く厚く御礼を申し上げます。

思い出をありがとう

1993年~1994年幹事 渡 邊 聰



幹事に就任するとき、私自身が一番恐れていたとおり壮大なロータリーの森の中で、私は何回も迷子になりました。しかし、その都度、会員の誰かが必ず迷子の私を探し迎えにきて、向かうべき正しい道を教示してくれました事が、心細く不安で自信の無い私を勇気づけ、挫けることなく続けることができたことの最大の要因でした。また、この1年間、曲がりなりにも幹事の務めを果たし終えることができましたのは、会長ならびに理事・役員のご指導ご協力によることは言うまでもなく、暖かく支援の手を差しのべて下さった会員各位やご家族の皆様と関係各位のお蔭であると深く感謝致しております。

特に大場松魚先生には、クラブ創立20周年の記念事業として、"金沢市立ふるさと偉人館"へ先生の手による「書」を寄贈することになり大変

ご無理を申し上げましたが、ご理解を戴き快くお引き受け下さったことと、私の家内が昨年12月のクリスマス例会で先生の作品を抽選でダブルで引き当て、大方から羨望の声が上がったことなどは望外の喜びであり、その気持ちを表す言葉が今も見当たらないほどです。

就任直前に持った飯野会長との懇談の場では、会長もその責任の重さから非常に緊張しておられ、本年度の方針や考え方を示して戴くことが出来ませんでしたが、例会や理事会などの中で「ロータリーの原点に立ち返り、我クラブの更なる飛躍を…!」と基本方針を示され、特に各種会合への積極的な参加と炉辺会合による会員同士のコミュニケーション(Communication)の重要性を強く訴えられました。

しかし乍ら、クラブ運営すらおぼつかない私には、この高邁な基本方針を通常の活動のなかでどの様に表現し行動したら良いか分からず私なりに解釈し、先例を規範とし手探りの状態でスタートしましたがスタート第一歩から単純なことで跌きました。例会で、理事会で、各種会合で、各委員長からの問い合わせで、運営実務のすべての面で分からないことばかり…。事務局へ「先例は?事例?他クラブは?地区での解釈は?」と自分自身の知識不足に惨めな思いをしながら確認電話の連続でした。つくづく「簡単なマニュアルが有ったらなぁ」と思い、なかでも重要だと思われる案件は後日の為に、内規としてクラブ要覧に記載し残すことにしました。また、クラブ規約と委員会組織の一部分の見直しをし改善しましたが、まだまだ不完全であり手直しが必要と思っています。

今年度は、創立20周年記念例会と地区大会ホストの2大行事を、通常のロータリー活動と共に滞りなく終えることができました。あらためて我クラブ会員の熱意と団結力、そして息の合った実行力と企画力には目を見張るものがあり脱帽している次第です。

ただ心残りは、① 7 RC(前年度の引き継ぎ事項)で 7 RC合同環境保全委員会を結成し、我クラブの環境保全委員長より、立派な事業計画が提案されながら留保され進展しなかったこと。②長期間にわたり十分な実績を有しながら、今年度の会員数が期首よりも減少した為にバランスのあるクラブ業績賞の申請を断念せざるをえなかったこと。③会員各位より頂いた貴重な提案を、運営面で活かしきれなかったことなどです。

しかし乍らこれらの事は、次年度の有能な役員の方々が立派に成し遂げて呉れるものと安心して おります。

この1年間、積極的に活動して戴いた役員各位には、幹事である私の指導力の欠如と不手際のため不満の残る1年であったことと深くお詫びいたします。しかし、私個人にとっては貴重な体験を通じ学んだこと、新しい友人との出会いが有ったことなど実りの多い年でした。また、社会面では天候不順が生んだ平成米騒動、政治面では55年態勢の崩壊による連立内閣の誕生、私的な面では私自身の独立創業20周年と東京支店の開設など、良かったことと悪かったことも含め、記念・節目の年に相応しく、非常に忙しくも話題が多くあり強く印象が残る思い出の年となりました。今年度のような恵まれた年に、大役の幹事を務めさせてもらったことの幸せを感謝しております。ありがとうございました。

(年度の第1例会日が平成5年7月1日~最終例会日が平成6年6月30日の丸1年間はクラブ創立以来始めてと思われる。)

新旧合同会報告

6月9日休よし全 出席者26名

- ◆金沢7RC新旧合同幹事会長·幹事会報告
 - ◎金沢 7 RC合同会計・仮決算報告の承認
 - ◎次年度への申し送り事項
 - 一平成6年9月23日・金沢7RC合同ゴルフ大会(ホスト:金沢北RC)
 - →平成7年1月6日・金沢7RC新年合同例会(ホスト:金沢北RC)。ホテル日航12:30~
 - 一善行生徒表彰の件・平成7年2月上旬実施予定 (当番:金沢北RC).金沢市小中学校校外指導連盟
- ◆小松東RCのアマゾン熱帯雨林保護活動 (SNC) へ 義援金を贈る件

SNC (スーパー・ネーチュアリング・センター) = コロンビア・マカレナ地区(陸のガラパゴス島)のマカレナ熱帯雨林の保護対象区域(コロンビア国立公園)500,000%の約9%=455%に設立。

SNCの活動方針:熱帯雨林の保護活動と動植物の 生態学術研究を行い、熱帯雨林の学習と自然保護 の啓蒙活動を行い地球環境保全へ貢献する。 「基金の状況」

小松東RC会員より584万円、地域企業・個人より 1,370万円、特別募金6万円=合計1,960万円(内 1,750万円をSNCへ)

フランスの自然保護団体より2万ドル(約200万円) 寄付される予定。

- ◎金沢北R C·義援基金より10万円
- ◎全会員より特別寄付金(2,000円/1名)をお願いして16万円=総合計26万円
- ◆湖南学園ブロンズ像の周辺整備計画について 心の環境として92~93年度(吉田会長)よりスタ ートし、創立20周年記念事業93~94年度(飯野会 長)に継続し湖南学園へ贈呈したブロンズ像「森 の詩」の周辺整備94~95年度(乙村会長)へ引き 継ぎます。

レンガ仕上げ見積り予算は32万円です。

- ◆次年度予算の件
 - ◎参考書類(93~94年度仮決算書)6/16 例会後、次年度理事会を開催し、次年度予算について検討
- ◆その他
 - 〇退会:米永君、大門君、岡田(林)君
 - 〇入会:高橋善六氏 (サントリー金沢支店長)
 - ○休会の扱いは、次年度への申し送り事項とする。
 - 〇トランポリン大会、球技大会精算書報告

5 月 例 会 出 席 状 況

出席率 97.97%

会員名 月 日	5/12 5/19	5/26		5月	会員名	月日	5/12	5/19	5/26		5月
浅浅安大江藤二合橋橋長畠東広本市飯五石磯岩木木木小駒小越越小小畔増松松森本長中中中大田野宅門守川塚田田本谷 川岡江川野十丸野倉島村下林栄間田野杉杉柳江田本 岡原田村谷場	M OOO M M OM	○MMMMMのMMの○○○ 欠○○○M○M○の○M○の○M○免○○M○ののM○の○M○ののM○ののM○ののM○	会	000000000×00 ×0000000×0000000000000000	炭鈴高高滝玉俵坪土辻佃上卯魚渡山山山米米谷木畠岡 田 田原 田野住邊上岸本沢澤	進雄吉市人	00MMM00000000000MMM0M0000000M00M00M000M0	MOOMMOOMMOOOOMOOOMOMMMMMOMMMMOOOMO	MOMM长MOOOMMMOMOOOMOMOMOMOMOMOOOOO		0000×000000000000000000000000000000000

第1026回例会

- ◆6月9日休はれ 12:30~13:30 松魚亭
- 1. 講話

会員 藤川忠博君

「話題のテレビコマーシャルに見る最近の広告事業」

2. 出 欠

出席50名 欠席32名

出席率61.73%

ビジター8名

3. 来 訪 者(敬称略)

一宮RC 日野正美(歯科医)

金沢RC 浜辺鶴志、瀬戸和夫、藤田士郎、佐藤幹郎

金沢東RC 米沢秀男、汐井利男

金沢南RC 橋本勝郎

香林坊RC 小宅義一

みなとRC 表 征史

- 4. 幹事報告O例会終了後、次年度会員選考委員会
- 5. ニコニコボックス

渡邊君 今年度の最終理事会を開催します。理

事、役員各位に感謝して

中村君 過日生まれた3人目の孫が、丸々と育

っております。

炭谷君 高2の長女が県テニス選手権大会で、

準優勝ながらインターハイの出場権を 獲得した。久し振りの美酒に酔いまし

た。

松本君 同期の藤川さんを講師に迎えて

江守君 発作的に早く来ました。前回は財布を 忘れたのでニコBoxに参加出来ませんで

したが、今回は参加します。高岡さん

ボヤナを宜しく

木島君 昨年9月以来、病院の移転新築中でありましたが、来る6月11日竣工の運びとなりました。18日には竣工式典及び、院内披露の予定でありますので、時間

のある方は、是非松寺町の新病院の中 を御覧頂ければ有難く存じます。

森 君 早く来れましたので

合計 23,000円 (累計 1,568,000円)

- 6. 今週のニュース
 - O北朝鮮IAEA脱退通告、最悪の事態に
 - 〇日銀業況判断5年ぶり改善、景気回復

^

○好天つづきで奥能登地方水不足で田植 え不可能

第1027回例会

◆6月16日休はれ 12:30~13:30 松魚亭



1. 講話 金沢市文化財保存財団

事務局長 米田 正氏「ふるさと偉人館に想う」

- 2. 出 欠 出席53名 欠席29名 出席率65.43% ビジター10名
- 3. 来 訪 者(敬称略) 輪島RC 室本将利 (カー用品)

金沢RC 山本芳樹、中宮嘉裕、横山英勝 金沢東RC 舘 敦之、松本洋武、篠井建夫

金沢西RC 戸水義雄、柳原洋泰

金沢南RC 辻 弘、高桑 明

香林坊RC 室野吉雄

みなとRC 関 紀彦

- 4. 幹事報告 O 例会後、次年度理事会開催
- 5. ニコニコボックス

飯野君 本日、学会役員会で大阪へ行きますの で10分前に退席します。あしからず

渡邊君、江守君、佐藤君、沢田(光)君 木島先生、病院新築おめでとうござい ます。

高畠君 講師に米田先生を迎えて

木村君 信長の時代、昨年の昨日で一生が終わり、それ依頼余分の一年を無事すごす

事が出来ましたので ロータリー交換学生として、アメリカ でお世話になっています娘のホスフェア・ミリーと受け入れて下さったフェイトロータリークラブへ家内として、例会にメークアプ出席かりまして、例会にメークアプ出席かりました。飯野会長より、お預かして、おります。なり生たが出来でおれたもし上げることが出来でおります。娘の亜希もすっかり学校や生活にとけこみ、すこ

ぶる元気でした。お蔭様です。 長原君 百万石行列で、前田利家公入城式で、 すぐ後の鷹匠役で参加させて頂きまし た。左手でタカを持っていた人です。 合計 14,000円(累計 1,582,000円)

5. 今週のニュース

- ○米元大統領カーター氏北朝鮮へ訪問、 南北会談開催へ
- ○天皇、皇后両陛下19年ぶりに米国訪問 友好親善へ
- ○金大跡地、三十間長屋は資料館に、10 年後に都市公園に県が計画発表